



Karim Slama

DR

Le naturel fuit, Slama le ramène!

HUMOUR Karim Slama, le chroniqueur de «La soupe», part sur les routes de Suisse romande avec son deuxième one-man-show

Mélanie Blanc

On ne se mouche pas de la même manière qu'on soit seul ou accompagné. On ne gronde pas son enfant de la même façon qu'on soit chez soi ou en plein milieu d'un supermarché. Bref, on est différent qu'on soit seul ou en société. Evident, mais tellement vrai.

Dans «Karim Slama cherche un peu d'attention», l'improvisateur et chroniqueur de «La soupe», sur la RSR, décortique avec tendresse «des gros soucis de nos petites vies». Un enchaînement de portraits cocasses dans lesquels il est impossible de ne pas se reconnaître. En effet, qui oserait prétendre qu'il ne s'est jamais pris pour une star de la chanson, bien caché dans sa salle de bain?

Pour créer son deuxième one-man-show, le comique s'est entouré de deux habitués du paysage humoristique romand. Frédéric Recrosio, dont on retrouve chaque semaine la chronique dans «Le Matin dimanche», a prêté sa plume aiguisée. Quant à la mise en scène, elle a été confiée à Jean-Luc Barbezat, qui a su canaliser cette boule d'énergie et mettre en avant ses multiples talents. Ce trio a réuni ses forces, et ça fonctionne. Le résultat? Des sketches subtilement écrits. Et, pour le jeu, un mélange de stand-up et de mimes parfaitement synchronisés sur une bande sonore.

Pendant ce spectacle, on rit bien sûr des textes et de la performance de Karim Slama, mais, au fond, c'est surtout de nous-même que nous rigolons. Et c'est ça qui fait du bien!

Du 19 au 23 avril à l'Echandole, Yverdon-les-Bains, et le 29 avril au Bibouquet, à Fribourg.
www.creeact.ch